

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

## Nacional

### Amprimo destaca votación en Congreso sobre 20530

jue, 27 de may de 2004 - 10:35

(RPP Noticias) El presidente de la Comisión de Constitución y Reglamento del Congresista, Natale Amprimo calificó de positiva la votación realizada en el Pleno del Congreso que aprobó en primera instancia la modificación constitucional que permitirá el cierre del Decreto Ley 20530.

Indicó que este resultado refleja la voluntad del legislativo de analizar un tema que merece un cambio de fondo y la revisión de un sistema pensionario que no sólo es anti-técnico sino que tampoco es equitativo.

Amprimo destacó que la reforma plantea la posibilidad de que en el futuro se de una ley general que regule el tema pensionario. "La la reforma es imprescindible porque es una forma efectiva de cerrar definitivamente la 20530".

#### DISCURSO PRESIDENCIAL

De otro lado, el parlamentario al referirse al discurso del jefe de Estado, Alejandro Toledo manifestó que el principio de autoridad no se impone con mensajes a la Nación sino con hechos concretos.

Natalle Amprimo, en declaraciones a RPP Noticias, señaló que la sanción es un tema judicial que debe ser revisado.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)